



Protección Civil realiza un análisis de riesgos en la Ciudad Judicial para seguridad de trabajadores y personas usuarias



A solicitud de la Magistrada Presidenta María Manuela García Cázares, personal de la Coordinación Estatal de Protección Civil, realizó una inspección de la infraestructura de la Ciudad Judicial “Presidente Juárez”, con el objetivo de realizar un análisis de riesgos y poder elaborar una estrategia de capacitación y mejoramiento de las instalaciones que

permitan acciones de prevención y protección tanto al personal que trabaja dentro de las instalaciones, como de las personas usuarias que ingresan diariamente.

A su vez, integrantes del Comité interno de Protección Civil, estuvieron atentos a las revisiones y se esperará contar con el diagnóstico que se entregue para atender las recomendaciones que se emitan.

ooo